



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

exposition universelle

Question écrite n° 41319

## Texte de la question

M. Didier Robert attire l'attention de Mme la ministre de la culture et de la communication sur la promotion du patrimoine culturel de la France à l'étranger. En 2010, L'exposition universelle de Shanghai pourrait être l'occasion de mettre en valeur le patrimoine réunionnais à travers la diversité des ethnies qui composent la population de notre île, notamment originaires d'Asie. Il souhaiterait connaître son opinion à ce sujet et les ambitions du Gouvernement pour la présence française à cette exposition universelle.

## Texte de la réponse

L'Île de La Réunion, par le biais de la Fédération des associations chinoises de La Réunion et la SR. 21 (agence réunionnaise de développement durable et d'innovation) sera bien présente au sein du Pavillon de la France du 15 au 31 août 2010 dans l'espace « focus » (environ 200 m<sup>2</sup>). À cette occasion, ses représentants auront toute latitude pour mettre en avant le patrimoine et la diversité culturelle réunionnais dans la scénographie de cet espace.

## Données clés

**Auteur :** [M. Didier Robert](#)

**Circonscription :** Réunion (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 41319

**Rubrique :** Culture

**Ministère interrogé :** Culture et communication

**Ministère attributaire :** Culture et communication

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 10 février 2009, page 1203

**Réponse publiée le :** 15 juin 2010, page 6612